

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne  
 1 An 8 Mois 6 Mois 3 Mois  
 POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 1.12  
 POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.05 1.03  
 Les abonnements se soldent invariablyment d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire  
 1 An 6 Mois 3 Mois  
 POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$0.75  
 POUR L'ETRANGER... 4.00 2.05 1.35 1.05  
 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 27 MARS 1914

87ème Année

## Le Nouveau Consul-Général

M. Paul Gabriel Joseph Ferrand est nommé au Poste de la Nouvelle-Orléans.

L'Abeille est heureuse de faire connaître à ses lecteurs que le Président du Conseil, M. le Ministre des Affaires Etrangères à Paris, pour montrer la faveur dans laquelle il tient la Louisiane a choisi d'une façon toute spéciale dans le cadre des consulats généraux un homme dont la Colonne Française pourra être fière et sur lequel elle pourra fonder de grandes espérances au point de vue de la langue et du commerce. Et c'est à cet effet, qu'après un décret en date du 12 Mars, 1914, il a nommé pour prendre charge du Consulat de France à la Nouvelle-Orléans, M. Paul Gabriel Joseph Ferrand. Le nouveau consul général est jeune, puisqu'il est né en 1864, et qu'à la suite de ses études universitaires, il a acquis ce titre extrêmement rare et difficile à obtenir, celui de Docteur-ès-Lettres. Ensuite, M. Ferrand est vu, de par ses travaux littéraires, couronné en 1903 par l'Institut de France; et obtint la grande médaille d'argent de la Société de Géologie de Paris la même année. M. Ferrand fit une partie de sa carrière à Madagascar au temps du protectorat de cette île, et, successivement il occupa les fonctions de résident, soit à Managaha, à Managary, et Tanatava. La médaille coloniale lui a été décernée en 1886; puis après la prise de Madagascar par le Général Gallieni, il continua ses services à Bender-Bonhir, sur le Golfe Persique; à Oubone, au Siam; et il gèra le Consulat de France à Bangkok en 1908-09. Ensuite, M. Ferrand retourna en Perse, où il fut Consul à Revit, sur la Mer Caspienne. De retour à Paris le Ministre le nomma Consul de première classe et lui donna la direction du Consulat de Stuttgart dans le Wurtemberg. Les connaissances économiques et commerciales de M. Ferrand lui firent décerner par le Ministre des Affaires Etrangères le titre très apprécié d'attaché commercial de France pour les pays Germaniques, la Belgique, les Pays Bas et la Suisse (fonctions analogues à celles que remplit si brillamment M. le Vicomte Dejean, à New York, qui est venu visiter la Nouvelle-Orléans à l'époque des dernières Fêtes de Noël et du Premier de l'An.) Enfin, poursuivant toujours sa brillante carrière, M. Ferrand reçut en 1913 le titre de Consul-Général. Une pareille carrière ne peut que nous donner confiance sur l'avenir de la France en Louisiane, et nous saluons ce geste qui a fait ce choix si distingué, et qui prouve que la France, toujours, se rappelle de ses enfants qui lui sont chers et à qui elle en appelle encore de par l'un de ses meilleurs enfants, là-bas, par le cœur, la loyauté, l'espérance pour un commerce futur prospère; et, enfin par l'esprit Français dans tout ce qu'il y a de plus noble et de plus beau.

## FRANCE

Une nouvelle division d'instruction en Méditerranée.

Nîmes, 26 mars. — A partir du 1er Avril, le cuirassé "Suffren", sera réuni à la première armée navale pour faire partie de la division de complément qu'il portera le pavillon du contre-amiral commandant cette force navale.

A la même date, les cuirassés "Suffren, Saint-Louis, Gaulois" et "Bouvet" recevront l'effectif spécial prévu pour les cuirassés de la troisième escadre.

La division d'instruction sera composée du "Jaureguiberry", qui portera le pavillon du contre-amiral commandant, du "Charlemagne", du "Marceau", du "Tourville" et du "La Hire".

Un drame sous l'eau.

Toulon, 26 mars. — Le cuirassé "Didrot" évacuait d'urgence sur l'hôpital Saint-Madrier, hier soir, le matelot chauffeur M. Ernest, qui vers 10:30, pendant l'école de scaphandre, au long du bord, fut frappé de congestion après une plongée à une profondeur de 7 mètres. C'est là un cas très rare que l'autorité maritime ne peut s'expliquer.

Le chauffeur qui a été victime d'un commencement d'asphyxie est natif de Ploufagan (Côtes-du-Nord). Il est âgé de 21 ans.

## Les Industriels Français

Ne participeront pas à l'Exposition de San Francisco.

Un certain nombre de commerçants et d'industriels français a pris la décision de ne pas participer à l'exposition de San-Francisco. Tous invoquent, pour justifier cette mesure, les difficultés que leur crée la douane des Etats-Unis, depuis l'application des nouveaux tarifs, et la crainte, s'ils prenaient part à cette manifestation économique, de voir leurs modèles et leurs dessins insuffisamment protégés par la législation américaine.

La chambre de commerce de Paris, à ce sujet, a déjà émis un vœu, invitant le gouvernement français à "poursuivre activement les négociations commencées avec le gouvernement des Etats-Unis d'Amérique en vue d'obtenir de celui-ci le vote des lois intérieures garantissant la propriété industrielle et la propriété intellectuelle d'après les principes actuellement admis dans les conventions internationales sur les matières".

Dans sa dernière séance, cette compagnie vient de prendre la nouvelle délibération qui suit:

La chambre de commerce de Paris. Saisie de nombreuses réclamations de syndicats parisiens, qui déclarent être en butte à de graves difficultés dans leurs relations avec les Etats-Unis, par suite des procédés vexatoires et inquisiteurs de la douane américaine, et se refusent, en conséquence, à prendre part à l'exposition de San-Francisco.

Après le vote de surcroît au vote des crédits proposés pour la participation de la France à l'exposition de San-Francisco, aussi longtemps que le régime douanier américain n'aura pas été modifié par des mesures législatives et administratives.

## Trois juges

De la Cour Fédérale siègeront en banc.

Les plaidoiries dans le procès institué par la "New Orleans Southern and Grand Isle Railroad" contre la Commission d'Etat des Chemins de fer de la Louisiane, devant la Cour de District des Etats-Unis, à la Nouvelle-Orléans, auront lieu le 4 avril prochain, à onze heures du matin. Le magistrat R. E. Foster, président à cette Cour, sera assisté par les Juges David D. Shelby, de la Cour Fédérale de Circuit et Thomas S. Maxey, de la Cour Fédérale de District.

## Un drame au Parc de Ville

Rivers D. Sanchez et Mamie Dodd scellent leur amour illicite dans les ombres de la mort.

Des gamins jouant dans le Parc de Ville, hier matin, ont découvert, sous le chêne des Duellistes, les corps sanglants et inanimés d'un homme et d'une jeune femme. M. Joseph Bernard, sous-intendant du Parc ayant été averti de l'incident tragique, fit mandier la Police. Les agents enlevèrent un écrit des doigts crispés de la morte. Au crayon étaient tracées ces lignes: "Mes dernières paroles sont: Pardonne-moi ma mère, et pardonne, aussi, à Rivers. Nous nous aimions".

Les noms des victimes de cette tragique affaire étaient, Rivers P. Sanchez, âgé de 21 ans, marié, père de trois enfants, en pension au numéro 2516 rue Marais, et Mamie Dodd, qui demeurait rue Port entre Dauphine et Bourgoigne. Tous les deux étaient employés à la buanderie Chalmette. Sanchez était séparé de sa femme depuis cinq mois. Madame Sanchez dit que la fille Dodd avait été la cause de la désunion dans le ménage.

Sanchez a tué la jeune fille d'un coup de revolver dans la tête puis s'est tiré une balle dans la bouche. La mort a dû être instantanée pour eux. Les corps ont été transportés à la Morgue, et après les constatations d'usage par le coroner, ils ont été remis à leurs familles respectives.

## L'Extreme-Orient

Et les Nouvelles lignes de navigation.

La "British India Steam Navigation Co." va créer une nouvelle ligne de navigation entre l'Europe et les Indes. Cette ligne reliera directement Londres à Kurrach. Les escales seront à l'aller: Marseille, Port-Saïd, Suez; au retour: Bombay, Kurrach, Suez, Port-Saïd, Marseille, Plymouth, Antvers. Ce nouveau service débutera en Octobre prochain et la Compagnie se propose d'y affecter tout d'abord le "Morvada" qui quittera Londres le 10 Octobre et le "Manora" qui quittera cette ville le 24 Octobre. Ce sont deux vapeurs de 8,000 tonnes à deux hélices, avec télégraphie sans fil.

Il est possible que Marseille soit le principal point d'embarquement et de débarquement des passagers.

D'autre part, une société japonaise va entrer en concurrence avec les Compagnies anglaises sur la ligne Madras-Rangoun. Elle compte enlever à celles-ci une bonne part du transport, des très nombreux colis qui se rendent constamment de la côte du Coromandel en Birmanie.

## ESPAGNE

L'Archiduc-Frédéric chez le roi d'Espagne.

Madrid, 26 mars. — L'archiduc-Frédéric, frère de la reine-mère d'Espagne et beau-frère du roi Louis de Bavière, après s'être arrêté quelques jours à Munich et à Paris, se trouve en ce moment à Madrid, où il est l'hôte du roi d'Espagne.

L'archiduc-Frédéric s'occupe particulièrement des relations entre la Cour d'Autriche et celle d'Espagne, entre l'Empereur François-Joseph et le roi Alphonse. Plusieurs fois il a ainsi rempli d'importantes missions entre Madrid et Schoenbrunn et il agit de même en ce moment. L'archiduc-Frédéric a toute la confiance de l'Empereur François-Joseph particulièrement lorsqu'il est question des choses d'Espagne. Le revirement conservateur qui s'est produit à Madrid doit être un peu le résultat de ces influences principales.

## ITALIE

Le Nombre des professeurs et des élèves de l'Université Grégorienne.

Rome, 26 mars. — L'Université Grégorienne de Rome dirigée par les Jésuites vient de publier le catalogue annuel des professeurs et des élèves. Les professeurs sont au nombre de 28 dont 14 dans la Faculté de Théologie, 4 dans la Faculté de Droit Canon, 10 dans la Faculté de Philosophie.

Tous les étudiants qui appartiennent tout au clergé séculier et régulier et à environ 25 nations diverses, ont atteint, cette année, le chiffre de 1107, dont 617 dans la Faculté de Théologie, 81 dans la Faculté de Droit, et 405 dans la Faculté de Philosophie.

La Baisse et l'Instabilité du 3/2 pour cent Italien.

Rome 26 mars. — On paraît très contrarié dans les milieux financiers de l'instabilité du 3/2 pour cent italien. Ce n'est que par des artifices de Trésorerie qu'on arrive à la maintenir à 96 francs et on peut s'attendre à une basse nouvelle. La raison réside dans le mauvais état des finances italiennes depuis la conquête de la Tripolitaine. Le Ministre des Finances a déclaré à la Chambre que jusqu'au 31 Décembre 1913 nette expédition avait coûté 951 millions au Trésor.

## LES RAVITAILLEMENTS EN MAURITANIE

Le Télégraphe fonctionne à Atar et Shinguetti.

Les colonies opérant en Mauritanie et dans l'Adrar restaient jusqu'ici privées de tout moyen de communication rapide, ce qui n'allait pas sans dangers et sans inconvénients graves tant pour leur ravitaillement que pour la coordination de leurs efforts. Malgré la grande difficulté des transports dans ces régions, M. Merkaud-Ponty a voulu tenter l'établissement de stations radiotélégraphiques dans les centres d'opération les plus importants: Atar et Chinguetti. Le poste d'Atar devait attendre directement le poste de Port-Etienne (Cap Blanc) placé à 450 kilomètres environ dans l'Ouest et se rattacher ainsi à Rufisque et à Dakar. Une station plus petite établie à Chinguetti, à 150 kilomètres environ au Nord-Est d'Atar, devait réunir entre elles ces deux bases d'opération.

Un câblegramme vient d'annoncer au Ministre des Colonies, que les postes d'Atar et de Chinguetti fonctionnent maintenant et que notre station de l'Adrar assure depuis le 3 mars la transmission de tous les télégrammes vers l'Afrique Occidentale Française.

## L'Infirmerie Touro

Officiers élus pour l'exercice 1914-16. — Le nouveau local des infirmières coûtera 70,000 dollars.

L'Association "Touro Infirmary and Hebrew Benevolent Association," a voté à sa séance annuelle, hier soir, en faveur de l'émission d'obligations pour la somme de soixante dix mille dollars, afin de subvenir aux frais de construction d'une infirmerie moderne pour loger les infirmières.

Ont été élus officiers de l'Association pour deux ans, MM. E. V. Benjamin, président; Rev. I. L. Leucht, premier vice-président; Morris Wolf second vice-président; Charles Rosen, secrétaire; Silas Hyman, trésorier; Simon Weis, Charles Godchaux, Edward Goetz, E. S. Lazarus, Charles Sugarman, Max M. Levy, Hart D. Newman, du comité de direction pour un an; Sam Blum, administrateur pour trois ans.

## Explosion d'une locomotive

Au moment de quitter la gare, à Crowley, Lae. — Deux hommes sérieusement blessés.

R. H. Ennis, mécanicien et C. D. Majors, chauffeur, d'une locomotive d'un train Southern Pacific ont été durement blessés hier matin, par l'explosion de la chaudière au moment de quitter la gare de Crowley, Lae. La cause de l'accident reste inconnue. Les malheureux quoique perclus dans des nuages de vapeur brûlante ont réussi à ramper hors de danger. De la puissante machine il n'est resté que la plateforme. Les blessés ont été portés à l'hôpital de Lafayette, après avoir reçu des soins d'urgence.

## Concert du Cercle d'Apollon

Brillante soirée musicale dans les salons de Mme M. et Mme C. JACQUET.

La seconde réunion mensuelle du Cercle d'Apollon a eu lieu Mercredi soir dans les salons de M. et Mme C. Jaquet, 945 rue des Remparts. Une assistance nombreuse et choisie a applaudi un programme comprenant les meilleurs morceaux des compositeurs lyriques. Le programme a été ouvert par un duo de violons, MM. René H. Garrot, et C. Heyl, et le morceau de la fin était le chœur de Pinski, "After the Rain." Ont pris part au concert, Mmes A. Duvivier, May Duvivier, L. Peiret, J. Magnard, C. Barbareno, A. Pujot, et I. Beemel; MM. Edwin Jacob, A. Cristina, J. B. Guarino et C. Blende.

## La bienfaisance d'une Impératrice

Il n'est pas toujours question d'armements dans les palais habités par les puissants de cette terre. La Cour de Russie en fournit la preuve, en mettant à l'étude une des questions les plus angoissantes, en même temps les plus humanitaires.

L'empereur Nicolas II destina la somme d'un million de roubles qui lui fut offerte par les banques de Saint-Petersbourg et Moscou, à l'occasion de l'anniversaire de 300 ans de la dynastie, à des institutions qui doivent protéger les enfants nouveaux-nés et il invita l'impératrice à prendre sous sa haute protection l'œuvre ainsi conçue. L'impératrice commença sa généreuse mission par la création d'une Société protectrice de la maternité et soins des enfants en bas âge à Tsarskoïe-Selo et ordonna l'établissement d'un projet de statuts généraux sur la protection de la maternité.

L'œuvre mise en pratique n'est qu'un généreux commencement. Différents projets sont à l'étude et il est fort probable que l'effet de l'alliance française portera son influence dans cette entreprise de bien, en fournissant, dans la plupart des cas, l'exemple puisé dans les institutions modèles, introduites en France par Mme Carnot.

Il est reconnu que les brillants résultats obtenus par les sociétés mutuelles de maternité en France bravent toutes les comparaisons. Elles ont fait descendre la mortalité des enfants de l'âge au-dessous de quatre ans de 36 pour cent à 6 pour cent en ville, et jusqu'à 2 pour cent dans les campagnes.

Bien que la Russie se distingue par l'accroissement de sa population, néanmoins les considérations humanitaires guidées par les nobles sentiments de l'impératrice inaugurèrent la œuvre, qui jusqu'à présent ne se trouve être protégée en Russie et pour la plupart ailleurs, que par des initiatives privées, bien que généreuses, mais très insuffisantes. STANISLAS SKARZYNSKI.

## ALLEMAGNE

Le Prince Ludwig-Ferdinand et le roi Alphonse.

Correspondance spéciale de L'Abeille. Munich, 26 mars. — A Nymphenbourg, on parle d'un prochain voyage en Espagne du prince Ludwig-Ferdinand, oncle du roi Alphonse. Le jeune souverain a insisté pour que cette visite ait lieu au plus tôt, ce qui ne pourra guère se faire avant les dernières semaines qui précèdent Pâques.

Depuis longtemps, dans ce milieu princier, on parle de ces déplacements désirés par le roi Alphonse qui veut consulter ses meilleurs conseillers, en raison des difficultés de la politique intérieure et extérieure d'Espagne. On assure que le prince Ludwig-Ferdinand ne se montre pas aussi aveuglément germanophile en se servant de sa réelle influence auprès de son royal neveu.

## Communiqué

L'Anti-Saloon League et la Chambre de Commerce de Pittsburg.

M. A. M. Hanauer, commerçant, de Pittsburg, Pennsylvanie, et directeur de la Chambre de Commerce de cette ville, communique à L'Abeille, en date du 23 Mars, le résultat du vote de la Chambre de Commerce sur la question de la prohibition nationale. "Il existe une vingtaine de petites Chambres de Commerce à Pittsburg," dit M. Hanauer, et leur attitude sur des questions d'intérêt public a très peu de poids. Mais la Chambre de Commerce de Pittsburg compte près de 1200 membres, tous gros commerçants et industriels. Son revenu annuel est de 40,000 dollars. Elle n'a jamais voté en faveur de la prohibition nationale; mais le 19 Février 1914, par vote unanime, les membres ont renvoyé, indéfiniment, une proposition approuvant la prohibition nationale. Le 12 Mars cette proposition a été reprise, et a été reçue défavorablement, et encore renvoyée à une date qui la met hors de rappel, — le mois de Mai 1915."

M. Hanauer prie L'Abeille de publier les faits qu'il avance, afin de donner un démenti formel aux rumeurs accréditées à la "Anti-Saloon League" que la Chambre de Commerce de Pittsburg, avait voté en faveur de la prohibition nationale.

## LES SACRIFICES HUMAINS EN ESPAGNE

On vient de découvrir dans la province de Malaga un crime horrible rappelant en tous points celui qui fut commis il y a quatre ans à Gador (province d'Almería), où un enfant fut sacrifié, et son sang donné comme médicament à un tuberculeux.

Il y a quelques jours, un gamine de huit ans, Manuel Sanchez, disparaissait mystérieusement du village de Marinete (province de Malaga), où habitent ses parents. Un officier de la garde civile, le lieutenant Guzman, se mit en campagne pour retrouver l'enfant.

Ses investigations ont abouti à la découverte du crime et à l'arrestation des deux assassins. On arrêta d'abord un nommé José Gonzalez Tovar, qui déclara qu'un chiffonnier connu sous le nom d'El Moreno avait attiré chez lui le petit Manuel et l'avait séquestré plusieurs jours, au bout desquels un inconnu était venu voir le chiffonnier auquel il avait remis une forte somme d'argent.

Après le départ de l'inconnu, El Moreno proposa à José Gonzalez de l'aider à saigner l'enfant. Il accepta moyennant espèces sonnantes. Les deux bourreaux placèrent alors leur petite victime sur une table, et pendant que El Moreno lui tranchait la tête, son complice lui tenait les pieds. Le sang fut recueilli dans une jatte, que vint chercher l'inconnu qui avait payé le crime.

## Meurtre

A onze heures hier soir un nègre a été tué sur le coup par un autre noir armé d'un revolver, dans un café au coin des rues Gravier et des Remparts, dans lequel quelques noirs jouaient aux dés.

## VOLEUR NEGRE EN PRISON.

Les détectives Porretto et Dantonio ont arrêté hier soir un voleur nègre, Hickey Gannon, que la police de Montgomery, Alabama, recherche depuis plusieurs semaines. Il est accusé de vol qualifié. Les autorités de la ville de Montgomery ont été avisées de l'arrestation.

## CAMBRIOLEURS SUR L'AVENUE DE L'ESPLANADE

Des voleurs se sont introduits Jeudi soir dans la résidence de M. Edward B. Walker, pendant l'absence des membres de la famille, et ont enlevé une quantité de bijoux de la valeur de \$125.

## VEIVA

C'est le nom du meilleur des sirops

Si vous pouvez mesurer un goût, vous auriez besoin d'une règle d'un mille de longueur pour mesurer celui de Veiva. Il donne aux gaudes et aux biscuits que votre famille sait apprécier chaque fois que vous lui en faites goûter, un parfum des plus exquis. La qualité aussi bien que l'arôme se trouvent dans chaque boîte. Essayez-le. Pourquoi tarder-les-vous? Demandez-en à votre épicière. Veiva est en boîtes rouges ou vertes. PENICK & FORD, Ltd. Nouvelle-Orléans.

10c et au-dessus

Selon l'expression employée par Gonzalez en confessant son crime, le petit Manuel fut "décapité comme un canard."

Lorsque le corps fut exsangue, ils le transportèrent de nuit hors du village, où ils l'abandonnerent dans une cannaie.

Le chiffonnier, auteur principal du crime, vient d'être à son tour arrêté. Pour sa défense, il allègue que son complice Gonzalez est fou, et qu'il n'a pas pris part à l'horrible forfait. Le juge d'instruction est persuadé du contraire. Les antécédents du chiffonnier sont, en effet, déplorable. A Linea, il tua un carabinieri et fut condamné pour ce crime à plusieurs années de travaux forcés.

La police cherche maintenant à découvrir l'individu auquel fut remis le sang du petit Manuel Sanchez et à connaître l'usage auquel il était destiné.

## La Fédération des Sociétés Catholiques

La douzième réunion annuelle de la Fédération des Sociétés Catholiques de la Louisiane aura lieu à la Nouvelle-Orléans, le Dimanche 3 Mai, et le Lundi 4 Mai. Il y aura une Messe Pontificale à onze heures à l'Eglise St. Alphonse; à deux heures P. M., banquet offert aux délégués de la campagne, à l'hôtel De Soto; à huit heures du soir, séance publique dans la Salle des Chevaliers de Colomb; discours sur des sujets d'un haut intérêt, par des orateurs distingués, Lundi, 4 Mai, à une heure P. M., séance privée de la Fédération. A huit heures du soir, séance ouverte au public, discours par des prélats et des laïques éminents.

## Meurtre

A onze heures hier soir un nègre a été tué sur le coup par un autre noir armé d'un revolver, dans un café au coin des rues Gravier et des Remparts, dans lequel quelques noirs jouaient aux dés.

## VOLEUR NEGRE EN PRISON.

Les détectives Porretto et Dantonio ont arrêté hier soir un voleur nègre, Hickey Gannon, que la police de Montgomery, Alabama, recherche depuis plusieurs semaines. Il est accusé de vol qualifié. Les autorités de la ville de Montgomery ont été avisées de l'arrestation.

## CAMBRIOLEURS SUR L'AVENUE DE L'ESPLANADE

Des voleurs se sont introduits Jeudi soir dans la résidence de M. Edward B. Walker, pendant l'absence des membres de la famille, et ont enlevé une quantité de bijoux de la valeur de \$125.